

gen auch die grün-beige Komposition der St. Gallen-Gais-Appenzell-Bahn (SGA) mit dem Triebwagen 5 sowie den BCe 4/4 30 der Appenzeller Bahn mit den beiden Plattformwagen und dem zum ersten Mal seit fünf Jahren wieder eingesetzten Sommerwagen Ck 39 mit Baujahr 1899.

Altendorf

Eher ein kleinerer Standort, der aber umso spannender oder besser gesagt «hochspannend» war, fand sich im schwyzischen Altendorf. Hier öffneten die SBB die Tore zum Etzelwerk, in welchem ein Teil des Bahnstromes produziert wird.

Landquart

Der grösste Festplatz, welcher auch den Abschluss von unserem Bummel über die an diesem Wochenende sehr heisse Ostschweiz macht, war jener bei der Rhätischen Bahn

Der BCFeh 4/4 5 mit einer stilreinen Komposition der ehemaligen St. Gallen-Gais-Appenzell-Bahn (SGA).



Foto: Thibert Keller



Einfahrt des Dampfshuttles in die Landquarter Güteranlage. Links oben die Kirche des hoch über dem Rheintal gelegenen Landquarter Ortsteils Mastrils.

Foto: Bernhard Studer